



Las entidades recogieron ayer los productos donados.

Donación a Cruz Roja y Caritas de San Crispín

Redacción

Los socios de la Cooperativa de San Crispín donaron ayer a Caritas Menorca y la Cruz Roja, una tonelada y media de productos de primera necesidad.

Es la cuarta vez que la entidad lleva a cabo esta iniciativa participativa solidaria entre sus socios. En esta

ocasión, ha permitido recaudar 1.300 euros, entre las aportaciones de los socios y de la propia cooperativa. Cantidad, que ha servido para adquirir los productos demandados previamente por las dos entidades. Entre los principales productos entregados había arroz, leche, productos de limpieza, pañales o papel higiénico.